

Schülerbetreuung Waldschule



Waldschule punktet beim Baden-Württembergischen Schulschachpokal

Rund 600 schachbegeisterte Schüler aus dem ganzen Bundesland haben am 13. Juli zusammen mit ihren Betreuern den Weg nach Ettlingen gefunden, um sich dort beim diesjährigen Baden-Württembergischen Schulschachpokal zu messen. Mit von der Partie waren auch zwei Grundschulmannschaften der Walldorfer Waldschule. Unser erstes Team mit Mateo, Lukas, Ferdinand und Lisa erzielte gegen eine starke Konkurrenz 9 von 14 möglichen Mannschaftspunkten. Niederlagen mussten sie nur gegenüber den späteren Zweit- und Drittplatzierten quittieren. Und auch unsere zweite Mannschaft mit Fabio, Arda, Moritz und Leo überzeugte mit

durchweg guten Leistungen am Brett und konnte nach anfänglichen Startschwierigkeiten immer noch beachtliche 8 Mannschaftspunkte für sich verbuchen.

Schach-AG-Leiter Bernd Hierholz ist rundum zufrieden mit den Ergebnissen seiner Schützlinge: „Alle haben bis zuletzt gekämpft und konzentriert ihre Partien gespielt.“ Ihre Ausdauer hat sich gelohnt: Am Ende durften sich die Schachkids von der Waldschule Walldorf verdient über einen hervorragenden 13. und 22. Platz in dem 58 Mannschaften starken Grundschulturnier freuen. „Selbst unsere Newcomer Lisa, Moritz und „Remi-König“ Leo haben wichtige Siegpunkte für ihre Mannschaft erspielt“, betont Hierholz. Über mangelnde Schachbegeisterung kann sich der AG-Leiter ohnehin nicht beklagen. Im Gegenteil. Seitdem die Waldschule die AG 2013 zum ersten Mal anbot, hat das Interesse an dem königlichen Spiel kontinuierlich zugenommen. „Schach ist cool“ – zumindest für die Schüler der Waldschule, die dieses Jahr zum ersten Mal gleich mit zwei erfolgreichen Mannschaften an einem Grundschulturnier antreten konnten.



Gruppenbild vom Schachturnier